

Vermerk:

Die SPD-Fraktion stellt folgende Anfrage:

Wann werden die defekten Leuchtkörper am Marktplatz und Amtsstraße Höhe Kronsbein repariert. Diese sind bereits seit September 2019 defekt.

Hierzu teilen die Stadtwerke Bielefeld folgendes mit:

Der Sachverhalt ist komplexer als er an erster Stelle vermuten lässt. Da es mehrere Fälle zu der „Amtsstraße“ und dem Marktplatz bei „Fleischerei Kronsbein“ gibt, anbei stichpunktartig der zeitliche Verlauf.

- Anfahrtschaden im Bereich Amtsstraße 36 (Betroffen war eine Sonderleuchte, welche stark verbogen war)
- Am 13.09.2019 erfolgte die Demontage, Lampe wurde gerichtet, Wiedereinbau erfolgte umgehend
- Beim Wiedereinbau wurden am 16.09.2019 die daneben installierten Sonderleuchten ebenfalls geprüft. Festgestellt wurden massive Beschädigungen im Material/ Lampenarm und aus Sicherheitsgründen für Besucher des Marktplatzes wurden die Lampen sofort demontiert (Es handelt sich um Spritzguss-Material, was enorme Risse vorwies)
- Ein Materialfehler konnte nicht festgestellt werden.
- Die Ersatzteile für die Lampenarme sind nach Materialprüfung des Herstellers im November 2019 bestellt worden, da es sich aber um Sondermaterial handelt, liegt eine längere Lieferzeit vor.
- Im Laufe der KW 5 ist die voraussichtliche Lieferung der neu angefertigten Gussteile; für KW5/KW6 ist der Einbau geplant.

Zusätzlich haben wir den gesamten Bereich um den Marktplatz in der KW3 überprüft. Alle Leuchtmittel in den Pollerleuchten wurden ebenfalls ersetzt, damit wieder eine einheitliche Lichtfarbe verbaut ist.